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解決旅遊大巴使用山頂道問題  

 

背景：  

本港旅遊業經歷三年寒冬後，終於有望在今年重新迎接外地旅客。由

於山頂是本港的熱門旅遊景點，所以不少當區居民向我表示，擔心日後接

載旅客的超長大巴會嚴重阻礙山頂道交通，希望部門能盡快禁止旅遊大巴

使用山頂道，徹底解決舊有問題。  

 

討論問題：  

1.  行駛山頂路線的雙層新巴極少在山頂道造成交通阻塞。請問現時行駛

在山頂道的雙層巴士長度、闊度和高度是多少？  

2.  由馬己仙峽道、甘道交界開始到山頂廣場，山頂道有多少個彎位不適

合超長車輛轉彎？在這些彎位中，車輛的最長長度應是多少米，方能

安全通過？  

3.  運輸署一般批准旅行社使用的大型巴士長度、闊度和高度是多少？  

4.  運輸署能否限制使用山頂道的車輛長度、闊度和高度，或以其他措拖

(例如在波老道和大潭成功運作的智能燈號系統 )，以徹底解決旅遊巴

士於山頂道造成阻塞問題？  
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